

File

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL COMANDANTE ERNESTO "CHE" GUEVARA, MINISTRO DE INDUSTRIAS, EL DIA 20 DE OCTUBRE DE 1962, EN EL TEATRO "CHAPLIN" EN EL ACTO DE CONMEMORACION DEL II ANIVERSARIO DE LA UNIFICACION DEL MOVIMIENTO JUVENIL CUBANO

- - - - -

QUERIDOS COMPAÑEROS:

DE
UNA DE LAS TAREAS MAS GRATAS ~~MMM~~ UN REVOLUCIONARIO ES IR OBSERVANDO A TRAVES DE LOS AÑOS DE REVOLUCION, COMO SE VAN FORMANDO, DECANTANDO Y FORTALECIENDO LAS INSTITUCIONES QUE COMENZARON A NACER ~~M~~ AL PRINCIPIO MISMO DE LA REVOLUCION, COMO SE CONVIERTEN EN VERDADERAS INSTITUCIONES CON FUERZAS, VIGOR Y AUTORIDAD ENTRE LAS MASAS, AQUELLAS ORGANIZACIONES QUE EMPEZARON EN PEQUEÑA ESCALA CON MUCHAS DIFICULTADES, CON MUCHAS INDECISIONES Y SE FUERON TRANSFORMANDO, MEDIANTE EL TRABAJO DIARIO Y EL CONTACTO CON ~~M~~ LAS MASAS EN PUJANTES REPRESENTANTES DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO DE HOY.

LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS, TIENE CASI LOS MISMOS AÑOS QUE NUESTRA REVOLUCION, A TRAVES DE ~~M~~ LOS DISTINTOS NOMBRES QUE TUVIERA Y A TRAVES DE LAS DISTINTAS FORMAS DE ORGANIZACION. AL PRINCIPIO FUE UNA EMANACION DEL EJERCITO REBELDE. DE ALLI QUIZAS, SURGIERA TAMBIEN SU NOMBRE. PERO UNA ORGANIZACION LIGADA AL EJERCITO PARA INICIAR A LA JUVENTUD CUBANA EN LAS TAREAS MASIVAS DE LA DEFENSA NACIONAL ERA EL PROBLEMA MAS URGENTE Y EL PROBLEMA QUE PRECISABA DE UNA SOLUCION MAS RAPIDA. EN EL ANTIGUO DEPARTAMENTO DE INSTRUCCION DEL EJERCITO REBELDE, NACIERON LA ASOCIACION DE JOVENES REBELDES Y LAS MILICIAS NACIONALES REVOLUCIONARIAS. DESPUES ADQUIRIERON VIDA PROPIA. UNA, LA DE UNA PUJANTE FORMACION DE PUEBLO ARMADO, REPRESENTANTE DEL PUEBLO ARMADO Y CON CATEGORIA PROPIA FUNDIDA CON NUESTRO EJERCITO EN LAS TAREAS DE DEFENSA. LA OTRA, COMO UNA ORGANIZACION DESTINADA A LA SUPERACION POLITICA DE LA JUVENTUD CUBANA.

DESPUES, CUANDO SE FUE CONSOLIDANDO LA REVOLUCION, Y PUDIMOS YA PLANTEARNOS LAS TAREAS NUEVAS QUE SE VEN EN EL HORIZONTE, FUE PLANTEADO POR EL COMPAÑERO FIDEL EL CAMBIO DE NOMBRE DE ESTA ORGANIZACION. UN CAMBIO DE NOMBRE QUE ES HOY UNA EXPRESION DE PRINCIPIO. LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS, ESTA (APLAUSOS) ESTA DIRECTAMENTE ORIENTADA HACIA EL FUTURO, ESTA VERTEBRADA, PENSANDO EN EL FUTURO LUMINOSO DE LA SOCIEDAD SOCIALISTA, DESPUES DE ATRAVESAR EL CAMINO DIFICIL EN QUE ESTAMOS AHORA DE LA CONSTRUCCION DE UNA SOCIEDAD NUEVA, EN EL CAMINO SIGUIENTE EN EL AFIANZAMIENTO TOTAL DE LA DICTADURA DE CLASES EXPRESADA A TRAVES DE LA SOCIEDAD SOCIALISTA PARA LLEGAR FINALMENTE A LA SOCIEDAD SIN CLASES, LA SOCIEDAD PERFECTA, LA SOCIEDAD QUE USTEDES SERAN ENCARGADOS DE CONSTRUIR, DE ORIENTAR, Y DE DIRIGIR EN EL FUTURO.

PARA ELLO LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS ALZA SUS SIMBOLOS QUE SON LOS SIMBOLOS DE TODO EL PUEBLO DE CUBA: EL ESTUDIO, EL TRABAJO Y EL FUSIL - - (APLAUSOS). Y EN SUS MEDALLONES SE MUESTRAN LOS DE LOS MAS ALTOS EXPONENTES DE LA JUVENTUD CUBANA, MUERTOS AMBOS TRAGICAMENTE SIN PODER LLEGAR A VER EL RESULTADO FINAL DE ESA LUCHA EN QUE TODOS ESTAMOS EMPENADOS: JULIO ANTONIO MELLA Y CAMILO CIENFUEGOS (APLAUSOS).

EN ESTE II ANIVERSARIO, EN ESTA HORA DE CONSTRUCCION FEBRIL, DE PREPARATIVOS CONSTANTES PARA LA DEFENSA DEL PAIS, DE PREPARACION TECNICA Y TECNOLOGICA ACELERADA AL MAXIMO, DEBE PLANTEARSE SIEMPRE Y ANTE TODO EL PROBLEMA DE QUE ES Y QUE DEBE SER LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS.

LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS TIENE QUE DEFINIRSE POR UNA SOLA PALABRA: "VANGUARDIA". USTEDES, COMPANEROS, DEBEN SER LA VANGUARDIA DE TODOS LOS MOVIMIENTOS, LOS PRIMEROS EN ESTAR DISPUESTOS PARA LOS SACRIFICIOS QUE LA REVOLUCION DEMANDE, CUALQUIERA QUE SEA LA INDOLE DE ESOS SACRIFICIOS. LOS PRIMEROS EN EL TRABAJO, LOS PRIMEROS EN EL ESTUDIO, LOS PRIMEROS EN LA DEFENSA DEL PAIS. Y PLANTEARSE ESTA TAREA NO SOLO COMO LA EXPRESION TOTAL DE LA JUVENTUD DE CUBA, NO SOLO COMO UNA TAREA DE GRANDES MASAS VERTEBRADAS EN UNA INSTITUCION, SINO COMO LAS TAREAS DIARIAS DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS. Y PARA ELLO HAY QUE PLANTEARSE TAREAS REALES Y CONCRETAS, TAREAS DE TRABAJO COTIDIANO QUE NO PUEDEN ADMITIR EL MAS MINIMO DESMAYO. LA TAREA DE ORGANIZACION DEBE ESTAR CONSTANTEMENTE UNIDA A TODO TRABAJO DE TODO TIPO QUE SE DESARROLLA EN LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS. LA ORGANIZACION ES LA CLAVE QUE PERMITE ATENAZAR LAS INICIATIVAS QUE SURGEN DE LOS LIDERES DE LA REVOLUCION, LAS INICIATIVAS QUE PLANTEA EN REITERADAS OPORTUNIDADES NUESTRO PRIMER MINISTRO Y LAS INICIATIVAS QUE SURGEN DEL SENO DE LA CLASE OBRERA QUE DEBEN TRANSFORMARSE TAMBIEN EN INICIATIVAS PRECISAS Y EN IDEAS PRECISAS PARA LA ACCION SUBSIGUIENTE. SI NO EXISTE LA ORGANIZACION LAS IDEAS DESPUES DEL PRIMER MOMENTO DE IMPULSO VAN PERDIENDO EFICACIA, VAN CAYENDO EN LA RUTINA, VAN CAYENDO EN EL CONFORMISMO Y ACABAN POR SER SIMPLEMENTE UN RECUERDO.

MI HAGO ESTA ADVERTENCIA PORQUE MUCHAS VECES EN ESTE CORTO Y SIN EMBARGO TAN RICO PERIODO DE NUESTRA REVOLUCION MUCHAS GRANDES INICIATIVAS HAN FRACASADO, HAN CAIDO EN EL OLVIDO POR LA FALTA DEL APARATO ORGANIZATIVO NECESARIO PARA PODER SUSTENTARLAS Y LLEVARLAS A BUEN FIN. AL MISMO TIEMPO, TODOS Y CADA UNO DE USTEDES DEBEN PLANTEARSE QUE EL SER JOVEN COMUNISTA, EL PERTENECER A LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS NO ES UNA GRACIA QUE ALGUIEN LES HAGAN NI ES UNA GRACIA QUE USTEDES HAGAN AL ESTADO O A LA REVOLUCION. EL PERTENECER A LA

UNION DE JOVENES COMUNISTAS, DEBE SER EL MAS ALTO HONOR DE UN JOVEN DE LA SOCIEDAD NUEVA, DEBE SER EL HONOR POR EL QUE LUCHEN EN CADA MOMENTO DE SU EXISTENCIA Y ADEMAS EL HONOR DE MANTENERSE Y MANTENER ALTO EL NOMBRE INDIVIDUAL DENTRO DEL GRAN NOMBRE DE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS, DEBE SER UN EMPENO CONSTANTE TAMBIEN. EN ESA FORMA AVANZAREMOS AUN MAS RAPIDAMENTE, ACOXTUMBRADONOS A PENSAR COMO MASAS, A ACTUAR CON LAS INICIATIVAS QUE NOS BRINDA LA GRAN INICIATIVA DE LA MASA OBRERA Y LA INICIATIVA DE NUESTROS MAXIMOS DIRIGENTES Y AL MISMO TIEMPO EL ACTUAR SIEMPRE COMO UN INDIVIDUO, PERMANENTEMENTE PREOCUPADOS DE NUESTROS PROPIOS ACTOS, PERMANENTEMENTE PREOCUPADOS DE QUE NUESTROS ACTOS NO MANCHEN NI NUESTRO NOMBRE NI EL NOMBRE DE LA ASOCIACION A QUE PERTENECEMOS.

DESPUES DE DOS AÑOS, PODEMOS RECAPITULAR Y OBSERVAR PARA VER CUALES HAN SIDO LOS RESULTADOS DE ESTA TAREA Y HAY ENORMES LOGROS EN LA VIDA DE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS Y UNO DE LOS MAS IMPORTANTES, UNO DE LOS MAS ESPECTACULARES HA SIDO EL DE LA DEFENSA. LOS JOVENES QUE PRIMERO, O ALGUNOS DE ELLOS SUBIERON LOS CINCO PICOS DEL TURQUINO, OTROS QUE SE ENROLARON EN UNA SERIE DE ORGANIZACIONES MILITARES, TODOS LOS ~~MM~~ QUE EMPUÑARON EL FUSIL EN LOS MOMENTOS DE PELIGRO, ESTUVIERON PRESTOS A DEFENDER LA REVOLUCION EN CADA UNO DE LOS LUGARES DONDE SE ESPERABA LA INVASION O LA ACCION ENEMIGA Y A LOS JOVENES DE PLAYA GIRON LES CUPO EL ALTISIMO HONOR DE PODER ALLI RESPONDER A NUESTRA REVOLUCION (APLAUSOS) DEFENDER ALLI LAS INSTITUCIONES QUE HEMOS CREADO A FUERZA DE SACRIFICIOS, LOS LOGROS QUE TODO EL PUEBLO HA CONSEGUIDO EN AÑOS DE LUCHA, TODA NUESTRA REVOLUCION ^{SE} ~~MM~~ DEFENDIO ~~MM~~ ALLI EN 72 HORAS DE LUCHA. LA INTENCION DE ENEMIGO ERA CREAR UNA CABEZA DE PLAYA SUFICIENTEMENTE FUERTE CON UN AEROPUERTO DENTRO, QUE PERMITIERA OBSTILIZAR TODO NUESTRO TERRITORIO, BOMBARDEARLO ~~MMMMMM~~ INMISERICORDEMENTE, CONVERTIR NUESTRAS FABRICAS EN CENIZAS, NUESTROS MEDIOS DE COMUNICACION REDUCIRLOS A POLVO, ARRUINAR NUESTRA AGRICULTURA, EN UNA PALABRA, SEMBRAR EL CAOS EN EL PAIS. LA ACCION DECIDIDA DE NUESTRO PUEBLO LIQUIDO LA INTENTONA IMPERIALISTA EN SOLO 72 HORAS. ALLI, JOVENES QUE AUN ERAN NIÑOS SE CUBRIERON DE GLORIA. ALGUNOS ESTAN HOY AQUI COMO EXPOSITORES DE ESA ~~MM~~ JUVENTUD HEROICA Y DE LOS OTROS NOS ~~MM~~ QUEDA SU NOMBRE COMO RECUERDO, COMO ACIGATE PARA NUEVAS BATALLAS QUE HABRA QUE DAR, PARA NUEVAS ACTITUDES HEROICAS FRENTE AL ATAQUE IMPERIALISTA (APLAUSOS).

EN EL MOMENTO EN QUE LA DEFENSA DEL PAIS ERA LA TAREA MAS IMPORTANTE, LA JUVENTUD ESTUVO PRESENTE. HOY LA DEFENSA DEL PAIS SIGUE OCUPANDO EL PRIMER LUGAR EN NUESTRA DEFENSA, PERO NO DEBEMOS OLVIDAR QUE LA CONSIGNA QUE GUIA A

LOS JOVENES COMUNISTAS ESTA INTIMAMENTE UNIDA ENTRE SI, QUE NO PUEDE HABER DEFENSA DEL PAIS SOLAMENTE CON EL EJERCICIO DE LAS ARMAS, CON ESTAR PRESTOS A LA DEFENSA. Y ADEMAS DEBEMOS DEFENDER EL PAIS CONTRIBUYENDO CON NUESTRO TRABAJO Y PREPARANDO PARA ACELERAR MUCHO MAS SU DESARROLLO EN LOS AÑOS VENIDERS. Y AHORA ESTA TAREA ADQUIERE UNA IMPORTANCIA ENORME. CUANDO SE PLANTEARON PROBLEMAS COMO ESTOS, MM LA JUVENTUD DIJO PRESENTE UNA VEZ MAS Y LOS JOVENES BRIGADISTAS RESPONDIENDO AL LLAMADO DE LA REVOLUCION, INVADIERON TODOS LOS RINCONES DEL PAIS Y ASI EN POCOS MESES DE UNA BATALLA MUY DURA, DONDE HUBO INCLUSO MARTIRES DE NUESTRA REVOLUCION, MARTIRES DE LA EDUCACION PUDIMOS ANUNCIAR UNA SITUACION NUEVA EN AMERICA, LA DE QUE CUBA ERA UN TERRITORIO LIBRE DE ANALFABETISMO EN AMERICA (APLAUSOS).

EL ESTUDIO A TODOS LOS NIVLES ES TAMBIEN HOY UNA TAREA DE LA JUVENTUD. EL ESTUDIO MEZCLADO CON EL TRABJO, COMO EN EL CASO DE LOS JOVENES ESTUDIANTES QUE ESTAN RECOGIENDO CAFE EN ORIENTE (APLAUSOS) MM UTILIZAN SUS VACACIONES PARA RECOGER EL GRANO TAN IMPORTANTE EN NUESTRO PAIS. IMPORTANTE PARA NUESTRO COMERCIO EXTERIOR, IMPORTANTE PARA NOSOTROS QUE CONSUMIMOS UNA GRAN CANTIDAD DE CAFE TODOS LOS DIAS. AQUELLA TAREA ES SIMILAR A LA DE LA ALFABETIZACION, ES UNA TAREA DE SACRIFICIO QUE SE HACE ALEGREMENTE REUNIENDOSE LOS COMPAÑEROS ESTUDIANTES UNA VEZ MAS EN LAS MONTAÑAS DE NUESTRO PAIS PARA LLEVAR ALLI SU MENSAJE REVOLUCIONARIO. PERO ES MUY IMPORTANTE MMMM ESTAS TAREAS PORQUE NO ES SOLAMENTE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS, NO SON SOLO LOS JOVENES COMUNISTAS LOS QUE DAN EN ESTA TAREA, RECIBEN Y EN ALGUNOS CASOS RECIBEN MAS DE LO QUE DAN, RECIBEN EXPERIENCIAS NUEVAS, UNA NUEVA EXPERIENCIA DEL CONTACTO HUMANO, NUEVAS EXPERIENCIAS DE COMO VIVEN NUESTROS CAMPESINOS, DE COMO ES EL TRABAJO Y LA VIDA EN LOS LUGARES MAS APARTADOS DE TODO LO QUE HAY QUE HACE PARA ELEVAR AQUELLAS REGIONES AL MISMO NIVEL QUE LAS CIUDADES Y QUE LOS CAMPOS EN LOS LUGARES MAS HABITABLES. RECIBEN ENTONCES EXPERIENCIA Y MADUREZ M REVOLUCIONARIA Y LOS QUE PASAN POR AQUELLAS TAREAS DE ALFABETIZAR O DE RECOGER CAFE, DE ESTAR EN CONTACTO DIRECTO CON NUESTRO PUEBLO, AYUDANDOLO, LEJOS DE SU LUGAR HABITUAL DE VIDA, RECIBEN -PUEDE AFIRMARLO- MAS AUN DE LO QUE DAN Y LO QUE DAN ES MUCHO. ESTA ES LA FORMA DE EDUCACION QUE MEJOR CUADRA A UNA JUVENTUD QUE SE EDUCA PARA EL COMUNISMO. LA FORMA DE EDUCACION EN LA CUAL EL TRABAJO PIERDE LA CATEGORIA DE OBSESION QUE TIENE EN EL MUNDO CAPITALISTA Y PASA A SER UN DEBER SOCIAL GRATO, QUE SE REALIZA CON ALEGRIA, QUE SE REALIZA AL SON DE CANTOS REVOLUCIONARIOS EN MEDIO DE LA CAMADERIA MAS FRATERNAL, EN MEDIO DE CONTACTOS HUMANOS QUE VIGORIZAN A TODOS Y QUE ELEVAN A TODOS.

ADEMAS, LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS HA AVANZADO MUCHO EN SU ORGANIZACION. DE AQUEL EMBRION DEBEIL QUE SE FORMARA COMO DEPENDENCIA DEL EJERCITO REBELDE A ESTA ORGANIZACION DE HOY HAY UNA GRAN DIFERENCIA, POR TODOS LADOS, EN TODOS LOS CENTROS DE TRABAJO, EN TODOS LOS ORGANISMOS ADMINISTRATIVOS, EN TODOS LOS LUGARES EN QUE PUEDAN EJERCER SU ACCION ALLI HAY JOVENES COMUNISTAS Y ALLI ESTAN TRABAJANDO PARA LA REVOLUCION. EL AVANCE ORGANIZATIVO, DEBE SER CONSIDERADO TAMBIEN COMO UN LOGRO IMPORTANTE DE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS. SIN EMBARGO, COMPAÑEROS, EN ESTE CAMINO DIFICIL HA HABIDO MUCHOS PROBLEMAS, HA HABIDO DIFICULTADES GRANDES, HA HABIDO ERRORES Y NO SIEMPRE HEMOS PODIDO SUPERAR TODO ESTO.

ES EVIDENTE QUE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS COMO UN ORGANISMO MENOR, COMO HERMANO MENOR DE LAS ORGANIZACIONES REVOLUCIONARIAS INTEGRADAS, DEBE BEER ALLI DE LAS EXPERIENCIAS DE LOS COMPAÑEROS QUE HAN TRABAJADO MAS EN TODAS LAS TAREAS REVOLUCIONARIAS Y DEBE RECIBIR SIEMPRE Y RECIBIR CON RESPETO LA VOZ DE ESA EXPERIENCIA. PERO LA JUVENTUD TIENE QUE CREAR. UNA JUVENTUD QUE NO CREA, ES UNA ANOMALIA REALMENTE Y A LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS LE HA FALTADO UN POCO DE ESPIRITU CREADOR. HA SIDO A TRAVES DE SU DIRIGENCIA DEMASIADO DOCIL, DEMASIADO RESPETUOSA Y M POCO DECIDIDA A PLANTEARSE PROBLEMAS PROPIOS. HOY SE ESTA ROMPIENDO ESTO, EL COMPAÑERO JOEL NOS HABLABA DE LAS INICIATIVAS DE LOS TRABAJOS EN LAS GRANJAS, POR EJEMPLO, DE COMO SE EMPIEZA A ROMPER LA ~~MINIMA~~ DEPENDENCIA TOTAL QUE SE CONVIERTE EN ABSURDA DE UN ORGANISMO MAYOR, COMO SE EMPIEZA A PENSAR CON LA PROPIA CABEZA. PERO ES QUE NOSOTROS Y NUESTRA JUVENTUD CON TODOS NOSOTROS ESTA CONVALESCIENTE DE UNA ENFERMEDAD QUE AFORTUNAMENTE NO FUE MUY LARGA PERO QUE INFLUYO MUCHO EN EL RETRASO DEL DESARROLLO DE LA PROFUNDIZACION IDEOLOGICA DE NUESTRA REVOLUCION. ESTAMOS TODOS CONVALESCIENTES DE ESE MAL LLAMADO SECTARISMO.

COPIA

Y A QUE CONDUJO EL SECTARISMO? CONDUJO A LA ~~MINIMA~~ MECANICA, CONDUJO A LOS ANALISIS FORMALES, CONDUJO A LA SEPARACION ENTRE LA DIRIGENCIA Y LAS MASAS. LO CONDUJO ALLI EN NUESTRA DIRECCION NACIONAL INCLUSO Y EL REFLEJO DIRECTO SE PRODUJO ASI EN LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS. SI NOSOTROS TAMBIEN DESORIENTADOS POR EL FENOMENO DEL SECTARISMO, NO ALCANZABAMOS A RECIBIR DEL PUEBLO SU VOZ QUE ES LA VOZ MAS SABIA Y ORIENTADORA, SINO ALCANZABAMOS A RECIBIR LAS PALPITACIONES DEL PUEBLO PARA PODER TRANSFORMARLAS EN IDEAS CONCRETAS EN DIRECTIVAS PRECISAS, MAL PODIAMOS DAR ESAS DIRECTIVAS A LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS Y COMO LA DEPENDENCIA ERA ABSOLUTA, COMO LA DOCILIDAD ERA MUY GRANDE, LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS NAEGABA COMO UN PEQUEÑO BARQUITO AL GARETE, DEPENDIENDO DEL GRAN BARCO; NUESTRAS ORGANIZACIONES REVOLUCIONA-

RIAS QUE TAMBIEN MARCHABAN AL GARETE. ASI SE PRODUCIAN UNA SERIE DE INICIA
TIVAS PEQUEÑAS QUE ERA LO UNICO CAPAZ DE PRODUCIR EN ESE MOMENTO LA UNION
DE JOVENES COMUNISTAS Y QUE SE TRANSFORMABAN A VECES EN SLOGAN GROSERO, EN
MANIFESTACIONES DE UNA FALTA DE PROFUNDIDAD IDEOLOGICA, EL COMPAÑERO FIDEL
HIZO SERIAS CRITICAS DE EXTREMISMOS Y DE EXPRESIONES ALGUNAS TAN CONOCIDAS
POR TODOS USTEDES COMO "LA ORI ES LA CANDELA" COMO "SOMOS SOCIALISTA PA'LAN
TE Y PA'LANTE" TODAS AQUELLAS COSAS QUE CRITICARA FIDEL Y QUE USTEDES CONO
CEN BIEN, LLEVAN EL REFLEJO DEL MAL QUE ... NOSOTROS HEMOS SALIDO DE ESTA
EPOCA, HEMOS LIQUIDADO TOTALMENTE ESTO, PERO SIN EMBARGO SIEMPRE ~~EN~~ ORGA
NISMO VA UN POCO MAS ATRASADO, ES COMO UN MAL QUE HUBIERA TENIDO SIEMPRE UNA
PERSONA, CUANDO EL MAL CEDE, EL CEREBRO SE RECUPERA, SE RECUPERA LA CLARIDAD
MENTAL, PERO TODAVIA LOS MIEMBROS NO COORDINAN BIEN, LOS PRIMEROS DIAS DES
PUES DE LEVANTARSE, Y POCO A POCO SE VA ADQUIRIENDO LA NUEVA SEGURIDAD. EN
ESE CAMINO ESTAMOS HOY Y ASI DEBEMOS DECIDIR Y ANALIZAR TODOS NUESTROS ORGA
NISMOS OBJETIVAMENTE PARA SEGUIR LIMPIANDO, SABER QUE TODAVIA CAMINAMOS CON
PASO VACILANTE PARA NO CAER, PARA NO TROPEZAR E IRNOS AL SUELO. CONOCER
NUESTRAS DEBILIDADES PARA APRENDER A RESOLVERLAS, CONOCER NUESTRAS FLAQUEZAS
PARA LIQUIDARLAS Y HACERNOS MAS FUERTES.

ESTA FALTA DE INICIATIVA PROPIA SE DEBE AL DESCONOCIMIENTO DURANTE UN
BUEN TIEMPO DE LA DIALECTICA QUE MUEVE LOS ORGANISMOS/^{DE MASA} EL OLVIDARSE QUE LOS
ORGANISMOS COMO LOS JOVENES COMUNISTAS NO PUEDE SER UN SIMPLE ORGANISMO DE
DIRECCION ~~QUE~~ ALGO QUE MANDE DIRECTIVAS CONSTANTEMENE HACIA LAS BASES Y QUE
NO RECIBA NADA DE ELLAS. SE PENSABA QUE LA UNION DE JOVENES COMUNISTAS, COMO
TODAS LAS ORGAIZACIONES DE CUBA, ERAN ORGANIZACIONES DE UNA SOLA LINEA, UNA
SOLA LINEA QUE IBA DESDE LA CABEZA HACIA LAS BASES, PERO QUE NO TENIA UN
CABLE QUE RETORNARA Y TRAJERA LA COMUNICACION DE LAS BASES Y DE ESA DOBLE Y
CIRCUNSTANTE INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS, DE IDEAS, DE DIRECTIVAS, DEBIAN DE
NACER LAS DIRECTIVAS MAS IMPORTANTES, LAS QUE HICIERAN CENTRAR EL TRABAJO DE
NUESTRA JUVENTUD. AL MISMO TIEMPO SE PODRIAN RECOGER LOS LUGARES, LOS PUNTOS
EN QUE ESTUVIERA MAS FLOJO EL TRABAJO, LOS PUNTOS DONDE SE FLAQUEARA MAS Y
NOSOTROS HOY VEMOS TODAVIA COMO LOS JOVENES HEROES DE NOVELAS CASI, QUE PUE
DEN ENTREGAR SU VIDA CIEN VECES POR LA REVOLUCION, QUE SE LOS LLAMA PARA CUAL
QUIER TAREA CONCRETA Y ESPORADICA Y MARCHA EN MASA HACIA ELLA, SIN EMBARGO
A VECES FALTAN A SU TRABAJO, PORQUE TENIAN UNA REUNION DE LA UNION DE JOVENES
COMUNISTAS Y PORQUE SE ACOSTARON TARDE EL DIA ANTERIOR DISCUTIENDO ALGUNA
INICIATIVA DE LOS JOVENES COMUNISTAS O SIMPLEMENTE NO VAN AL TRABAJO "PORQUE
NO" SIN CAUSA JUSTIFICADA. Y CUANDO SE VE Y SE ANALIZA ENTRE LOS INTEGRANTES

lead

DE UNA BRIGADA DE TRABAJO VOLUNTARIO, DONDE ESTAN LOS JOVENES COMUNISTAS? EN MUCHOS CASOS NO LOS HAY, NO HAN IDO. EL DIRIGENTE TENIA QUE IR A UNA REUNION EL OTRO ESTABA ENFERMO, EL DE MAS HAYA NO SE HABIA ENTERADO BIEN Y EL RESULTADO ES QUE LA ACTITUD FUNDAMENTAL, LA ACTITUD DE VANGUARDIA DEL PUEBLO, LA ACTITUD DE EJEMPLO VIVIENDE, QUE CONMUEVE Y QUE LLEVA ADELANTE A TODO EL MUNDO COMO HICIERON LOS PLAYA GIRON, ESA ACTITUD NO SE REPITE EN EL TRABAJO. LA SERIEDAD QUE DEBE TENER LA JUVENTUD DE HOY PARA AFRONTAR LOS GRANDES COMPROMISOS Y EL COMPROMISO MAYOR ES LA CONSTRUCCION DE LA SOCIEDAD SOCIALISTA NO SE REFLEJA EN EL TRABAJO CONCRETO. HAY DEBILIDADES GRANDES Y HAY QUE TRABAJAR SOBRE ELLAS. TRABAJAR ORGANIZANDO, TRABAJAR PUNTUALIZANDO EL LUGAR DONDE DUELE, EL LUGAR DONDE HAY DEBILIDAD QUE CORREGIR Y TRABAJAR SOBRE CADA UNO DE USTEDES PARA PONER BIEN CLARO EN SUS CONCIENCIAS QUE NO PUEDE SER BUEN COMUNISTA AQUEL QUE SOLAMENTE PIENSA EN LA PRODUCCION EN EL MOMENTO DEL SACRIFICIO, EN EL MOMENTO DEL COMBATE DE LA ACTITUD HEROICA, DE LO QUE SALE DE LO VULGAR Y DE LO COTIDIANO Y SIN EMBARGO EN EL TRABAJO ES MEDIOCRE O MENTE MEDIOCRE. COMO PUEDE SER ESTO SI USTEDES RECIBEN YA EL NOMBRE DE JOVENES COMUNISTAS, EL NOMBRE QUE NOSOTROS, COMO ORGANIZACION DIRIGENTE, COMO PARTIDO DIRIGENTE, TODAVIA NO TENEMOS. USTEDES QUE TIENEN QUE CONSTRUIR UN FUTURO EN EL CUAL EL TRABAJO SERA LA DIGNIDAD MAXIMA DEL HOMBRE, EL TRABAJO SERA UN DEBER SOCIAL, UN GUSTO QUE SE DA EL HOMBRE, EL TRABAJO SERA CREADOR AL MAXIMO Y TODO EL MUNDO DEBERA ESTAR INTERESADO EN SU TRABAJO Y EN EL DE LOS DEMAS, EN EL AVANCE DE LA SOCIEDAD DIA A DIA. COMO PUEDE SER QUE USTEDES QUE TIENEN ESE NOMBRE, HOY DESDENEN EL TRABAJO. ALLI HAY UN FALLO. UN FALLO DE ORGANIZACION, DE ESCLARECIMIENTO, DE TRABAJO Y UN FALLO ADEMAS NATURALMENTE HUMANO: LA GENTE, TODOS NOSOTROS -A TODOS YO CREO- NOS GUSTA MUCHO MAS AQUELLO QUE ROMPE LA MONOTONIA DE LA VIDA, AQUELLO QUE DE PRONTO UNA VEZ CADA TANTO TIEMPO HACE PENSAR A UNO EN SU PROPIO VALOR, EN EL VALOR QUE TIENE DENTRO DE LA SOCIEDAD Y ME IMAGINO EL ORGULLO DE AQUELLOS COMPAÑEROS QUE ESTABAN EN LAS "CUATRO BOCAS" POR EJEMPLO, DEFENDIENDO SU PATRIA DE LOS AVIONES YANQUIS Y DE PRONTO A ALQUIEN LE TOCABA LA SUERTE DE VER QUE SUS BALAS ALCANZABAN UN AVION ENEMIGO. EVIDENTEMENTE ES EL MOMENTO MAS FELIZ DE LA VIDA DE UN HOMBRE, ESO NUNCA SE OLVIDARA, NUNCA LO OLVIDARAN LOS COMPAÑEROS A LOS QUE LE TOCO VIVIR ESA EXPERIENCIA. PERO NOSOTROS TENEMOS QUE DEFENDER NUESTRA REVOLUCION LA QUE ESTAMOS HACIENDO TODOS LOS DIAS, Y PARA PODER DEFENDERLA, HAY QUE IR HACIENDOLA, CONSTRUYENDOLA, FORTIFICANDOLA CON ESE TRABAJO QUE HOY NO LE GUSTA A LA JUVENTUD O QUE POR LO MENOS DEJA COMO ULTIMO DE SUS DEBERES. TODAVIA CON LA MENTALIDAD PROVENIENTE DEL MUNDO CAPITA-

LISTA DE QUE EL TRABAJO ES UN DEBER, ES UNA NECESIDAD, ES UN DEBER Y UNA NECESIDAD TRISTE. PORQUE PASA ESTO? PORQUE TODAVIA NO HEMOS SIDO CAPACES DE DARLE AL TRABAJO SU VERDADERO SENTIDO, NO HEMOS ~~HE~~ SIDO CAPACES DE UNIR AL TRABAJADOR CON EL OBJETO DE SU TRABAJO Y AL MISMO TIEMPO QUE UNIR AL TRABAJADOR CON LA CONCIENCIA DE LA IMPORTANCIA QUE TIENE EL ACTO CREATIVA QUE REALIZA DIA A DIA. EL TRABAJADOR Y LA MAQUINA, EL TRABAJADOR Y EL OBJETO SOBRE EL QUE DESERTA EL TRABAJO TODAVIA SON DOS COSAS ANTAGONICAS Y AHI HAY QUE TRABAJAR, PORQUE DEBE VENIR NORMANDOSE NUEVAS GENERACIONES QUE TEGAN EL INTERES MAXIMO EN TRABAJAR Y SEPAN ENCONTRAR EN EL TRABAJO UNA FUENTE PERMANENTE Y CONSTANTEMENTE CAMBIANTE DE NUEVAS ILUSIONES. HACER DEL TRABAJO

ALLI ENCONTRAMOS EL PUNTO MAS FLOJO Y POR ESO EN MEDIO DE LA ALEGRIA DE FESTEJAR ESTA FECHA DE ESTE ANIVERSARIO, VOELVO A PONER LA PEQUEÑA GOTA DE AMARGURA, PARA TOCAR EL PUNTO SENSIBLE, PARA LLAMAR A LA JUVENTUD A QUE REACCIONE.

HOY NOS PASO EN UNA ~~M~~ ASAMBLEA EN QUE SE DISCUTIA EN EL MINISTERIO SOBRE LA EMULACION Y ENTONCES -MUCHOS DE USTEDES YA HABRAN DISCUTIDO PROBABLEMENTE LA EMULACION SOCIALISTA DEL TRABAJO, HAYAN LEIDO ~~M~~ UN TREMENDO PAPEL QUE HAY - PERO CUAL ES EL PROBLEMA DE LA EMULACION COMPANEROS? EL PROBLEMA ES QUE LA EMULACION NO PUEDE DIRIGIRSE POR PAPELES, QUE LA REGLAMENTEN, LA ORDENEN Y LE DEN UN MOLDE. EL REGLAMENTO Y EL MOLDE ES NECESARIO PARA DESPUES PODER COMPARAR EL TRABAJO DE LA GENTE ENTUSIASTA QUE ESTA EMULANDO EN CUALQUIER COSA. CUANDO DOS COMPANEROS EMPIEZAN A EMULAR CADA UNO EN UNA MAQUINA PARA CONSTRUIR MAS, DESPUES DE UN TIEMPO EMPIEZAN A ENCONTRAR QUE TIENEN QUE PONERSE ALGUN REGLAMENTO PARA SABER CUAL DE LOS DOS DA MAS EN SU MAQUINA, DE LA CALIDAD DEL PRODUCTO, DE LA CANTIDAD, DE LAS HORAS QUE TRABAJA, DE LA FORMA EN QUE QUEDA LA MAQUINA DESPUES, COMO LA ATIENDEN, DE MUCHAS COSAS. PERO SI EN VEZ DE ESTOS DOS COMPANEROS QUE EMULAN A LOS CUALES NOSOTROS VAMOS ADARLES UN REGLAMENTO, APARECE UN REGLAMENTO PARA OTROS DOS QUE ESTAN PENSANDO EN QUE LLEGUE LA HORA PARA IRSE A SU CASA, PARA QUE SIRVE EL REGLAMENTO? QUE FUNCION CUMPLEN? Y NOSOTROS EN MUCHAS COSAS ESTAMOS TRABAJANDO CON REGLAMENTO, ESTAMOS HACIENDO EL MOLDE PARA ALGO QUE NO EXISTE Y EL MOLDE TIENE QUE TENER UN CONTENIDO, EL REGLAMENTO TIENE QUE SER EN ESTOS CASOS LO QUE DEFINA Y LIMITE UNA SITUACION YA CREADA, EL REGLAMENTO DEBIERA SER EL RESULTADO DE LA EMULACION LLEVADA A CABO ANARQUICAMENTE SI QUIEREN, SI, PERO ENTUSIASTA DESBORDANTEMENTE POR TODOS LOS CENTROS DE TRABAJO DE CUBA, ENTONCES AUTOMATICAMENTE SURGIRIA LA NECESIDAD DE REGLAMENTAR.

HACER UNA EMULACION ~~HE~~ POR REGLAMENTO. ASI HEMOS TRATADO MUCHOS PROBLEMAS. ~~HE~~ ASI HEMOS SIDO DE FORMALES EN EL TRATAMIENTO DE MUCHAS COSAS Y CUAN

DO EN ESA ASAMBLEA PREGUNTE PORQUE NO HABIA ESTADO, O CUANTAS VECES HABIA ESTADO EL EL SECRETARIO DE LOS JOVENES COMUNISTAS, HABIA ESTADO ALGUNAS VECES, POCAS, Y LOS JOVENES COMUNISTAS NO HABIAN ESTADO. PERO EN EL CURSO DE LA ASAMBLEA, DISCUTIENDO ESOS PROBLEMAS Y OTROS, LOS JOVENES COMUNISTAS Y EL NUCLEO DE LAS MUJERES Y LOS COMITES DE DEFENSA Y EL SINDICATO, NATURALMENTE, SE LLENARON DE ENTUSIASMO, POR LO MENOS SE LLENARON DE UN RENCONR INTERNO, DE UNA AMARGURA, DE UN DESEO DE MEJORAR, DE UN DESEO DE DEMOSTRAR QUE ERAN CAPACES DE HACER AQUELLO QUE NO SE HA HECHO, MOVER LA GENTE. Y ENTONCES DE PROTO, TODOS SE COMPROMETIERON A HACER QUE TODO EL MINISTERIO COMPLETO EMULARA A TODOS LOS NIVELES, A DISCUTIR ENTONCES EL REGLAMENTO, DESPUES DE ESTABLECER LAS REGULACIONES Y A VENIR DENTRO DE QUINCE DIAS A PRESENTAR YA TODO UN HECHO CONCRETO, CON TODO EL MINISTERIO EMULANDO ENTRE SI. ENTONCES SI, AHI SI HAY MOVILIZACION, ALLI LA GENTE YA HA COMPRENDIDO EL ENTUSIASMO PORQUE CADA COMPAÑERO

SIN TRABAJO NO HAY NADA. TODAS LAS RIQUEZAS DEL MUNDO, TODOS LOS VALORES QUE TIENE LA HUMANIDAD NO ES NADA MAS QUE TRABAJO ACUMULADO.....

ESTAREMOS SIEMPRE CON UN RITMO LENTO DE CRECIMIENTO Y HAY QUE ROMPER ESTO, ROMPER CON TODOS LOS VIEJOS HERRORES, MANIFESTARLOS A LA LUZ PUBLICA, ANALIZARLOS EN CADA LUGAR Y ENTONCES CORREGIRLOS.

QUERIAN PLANTEAR AHORA COMPAÑEROS CUAL ES MI OPINION, LA VISION DE UN DIRIGENTE NACIONAL DE LAS ORI, DE LO QUE DEBE SER UN JOVEN COMUNISTA, A VER SI ESTAMOS DE ACUERDO TODOS. YO CREO QUE LO PRIMERO QUE DEBE CARACTERIZAR A UN JOVEN COMUNISTA ES EL HONOR QUE ~~SIEMPRE~~ SIENTE POR SER JOVEN COMUNISTA. ESE HONOR QUE LO LLEVA A MOSTRAR ANTE TODO EL MUNDO SU CONDICION DE JOVEN COMUNISTA, QUE NO LO VUELCA EN LA ~~UNA~~ CLANDESTINIDAD, QUE NO LO REDUCE A FORMULAS, SINO QUE LO EXPRESA EN CADA MOMENTO, QUE LE SALE DEL ESPIRITU, QUE TIENE INTERES EN DEMOSTRARLO PORQUE ES SU TIMBRE DE ORGULLO. JUNTO A ESO UN GRAN SENTIDO DEL DEBER, UN SENTIDO DEL DEBER CON NUESTRA SOCIEDAD QUE ES TAMOS CONSTRUYENDO, CON NUESTROS SEMEJANTES/^{COMO SERES HUMANOS,} Y CON TODOS LOS HOMBRES DEL MUNDO.

ESO ES ALGO QUE DEBE CARACTERIZAR AL JOVEN COMUNISTA. AL LADO DE ESO SU GRAN SENSIBILIDAD ANTE TODOS LOS PROBLEMAS. SU SENSIBILIDAD FRENTE A LA INJUSTICIA, SU ESPIRITU ~~Y~~ INCONFORME CADA VEZ QUE SURGE ALGO QUE ESTA MAL, LO HAYA DICHO QUIEN LO HAYA DICHO (APLAUSOS).

PLANTEARSE TODO LO QUE NO SE ENTIENDA, DISCUTIR Y ~~SIEMPRE~~ PEDIR ACLARACION DE LO QUE NO ESTE CLARO, DECLARARLE LA GUERRA AL FORMALISMO, A TODOS LOS TIPOS DE FORMALISMO. ESTAR SIEMPRE ABIERTOS PARA RECIBIR LAS NUEVAS



EXPERIENCIAS, CONFORMAR LA GRAN EXPERIENCIA DE LA HUMANIDAD QUE LLEVA MUCHOS AÑOS AVANZANDO POR LA SENDA DEL SOCIALISMO A LAS CONDICIONES CONCRETAS DE - NUESTRO PAIS, A LAS REALIDADES QUE EXISTEN EN CUBA Y PENSAR TODOS Y CADA UNO COMO IR CAMBIANDO LA REALIDAD, COMO IR INCORPORANDOLA.

EL JOVEN COMUNISTA DEBE PLANTEARSE SER SIEMPRE EL PRIMER EN TODO, LUCHAR POR SER EL PRIMERO, SENTIRSE MOLES CUANDO EN ALGO SE OCUPA OTRO LUGAR, LUCHAR POR ~~M~~ MEJORAR, POR SER EL PRIMERO. CLARO QUE NO TODOS PUEDEN SER LOS PRIMEROS, PERO SI ENTRE LOS PRIMEROS, EN EL GRUPO DE VANGUARDIA, ESO DE SER UN EJEMPLO VIVO, DE SER EL ESPEJO DONDE SE MIREN LOS COMPAÑEROS QUE NO PERTENEZCAN A LAS JUVENTUDES COMUNISTAS, DE SER EL EJEMPLO DONDE SE DEBAN MIRAR LOS HOMBRES Y MUJERES ~~MM~~ DE EDAD MAS AVANZADA QUE HAN PERDIDO CIERTO ENTUSIASMO JUVENIL, QUE HAN PERDIDO CIERTA FE EN LA VIDA Y QUE FRENTE AL EJEMPLO REACCIONAN SIEMPRE BIEN. ESA ES OTRA TAREA DE LOS JOVENES COMUNISTAS.

JUNTO A ESO UN GRAN ESPIRITU DE SACRIFICIO. UN ESPIRITU DE SACRIFICIO NO SOLAMENTE PARA LAS JORNADAS HEROICAS SINO PARA TODO MOMENTO. SACRIFICARSE PARA AYUDAR AL COMPAÑERO EN LAS PEQUEÑAS TAREAS PARA QUE CUMPLA SU TRABAJO, PARA QUE ~~M~~ PUEDA HACER SUS DEBERES EN EL COLEGIO, EN EL ESTUDIO, PARA QUE PUEDA MEJORAR DE ~~COMUNIDAD~~ CUALQUIER MANERA, ESTAR SIEMPRE ATENTOS A TODA LA MASA HUMANA QUE LO RODEA. ES DECIR, HAY ALGO QUE SE PLANTEA, LA EXIGENCIA A TODO JOVEN COMUNISTA ~~M~~ DE SER ESENCIALMENTE HUMANO Y SER TAN HUMANO QUE SE ACERQUEN A LO MEJOR DE LO HUMANO QUE SE PURIFIQUE. LO MEJOR DEL HOMBRE A TRAVES DEL TRABAJO, DEL ESTUDIO, DEL EJERCICIO DE LA SOLIDARIDAD CONTINUADA CON EL PUEBLO Y CON TODOS LOS PUEBLOS DEL MUNDO, QUE SE DESARROLLE AL MAXIMO LA SENSIBILIDAD PARA SENTIRSE ANGUSTIADO CUANDO SE ASESINA UN HOMBRE EN OTRO RINCON DEL MUNDO, Y QUE PUEDA SENTIRSE ENTUSIASMADO CUANDO EN ALGUN RINCON DEL MUNDO SE ALZA UNA NUEVA BANDERA DE LIBERTAD (APLAUSOS).

EL JOVEN COMUNISTA NO PUEDE ESTAR LIMITADO POR LAS FRONTERAS DE UN TERRITORIO, EL JOVEN COMUNISTA DEBE PRACTICAR EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO Y SENTIRLO COMO COSA PROPIA Y ACORDARSE Y ACORDARNOS NOSOTROS, JOVENES COMUNISTAS Y ASPIRANTES A COMUNISTAS DE AQUI EN CUBA, ~~M~~ QUE SOMOS UN EJEMPLO REAL Y PALPABLE PARA TODA LA AMERICA Y MAS AUN QUE PARA NUESTRA AMERICA, PARA OTROS PAISAS DEL MUNDO QUE LUCHAN TAMBIEN EN OTROS CONTINENTES POR SU LIBERTAD CONTRA EL COLONIALISMO, CONTRA EL NEOCOLONIALISMO, CONTRA EL IMPERIALISMO, CONTRA TODA LA FORMA DE OPRESION DE LOS SISTEMAS INJUSTOS.

ACORDARSE SIEMPRE DE QUE SOMOS UNA ANTORCHA ENCENDIDA. DE QUE NOSOTROS TODOS SOMOS EL MISMO ESPEJO QUE CADA UNO DE NOSOTROS INDIVIDUALMENTE ES PARA EL PUEBLO DE CUBA Y SOMOS ESE ESPEJO PARA QUE SE MIREN EN EL LOS PUEBLOS DE

AMERICA Y TODOS LOS PUEBLOS DEL MUNDO OPRIMIDO QUE LUCHA POR SU LIBERTAD Y DEBEN SER DIGNOS DE ESTE EJEMPLO. EN TODO MOMENTO Y ENTODA HORA DEBEMOS SER DIGNOS DE ESE EJMPLO.

ESO ES LO QUE NOSOTROS PENSAMOS QUE DEBE SER UN JOVEN COMUNISTA. Y SI SE NOS DIJERA QUE SOMOS CASI UNOS ROMANTICOS, QUE SOMOS UNOS IDEALISTAS INVETERADOS, QUE ESTAMOS PENSANDO EN COSAS IMPOSIBLES Y QUE NO SE PUEDE LOGRAR DE LA MASA DE UN PUEBLO EL QUE SEA CASI UN ARQUETIPO MAS, NOSOTROS LE TENEMOS QUE CONTESTAR UNA Y MIL VECES QUE SI SE PUEDE, QUE ESTAMOS EN LO CIERTO, QUE TODO UN PUEBLO PUEDE IR AVANZANDO, IR LIQUIDANDO LAS PEQUEÑECES HUMANAS COMO SE HAN IDO LIQUIDANDO EN CUBA EN ESTOS CUATRO AÑOS DE LA REVOLUCION, IR PERFECCIONANDOSE COMO NOS PERFECCIONAMOS TODOS DIA A DIA LIQUIDANDO, INTRANSIGENTEMENTE A TODOS AQUELLOS QUE SE QUEDAN ATRAS QUE NO SON CAPACES DE MARCHAR AL RITMO QUE MARCHA LA REVOLUCION CUBANA. Y TIENE QUE SER ASI, Y DEBE DE SER ASI Y SERA ASI. (APLAUSOS) SERA ASI, PORQUE USTEDES SON JOVENES COMUNISTAS, CREADORES DE LA SOCIEDAD PERFECTA, SERES HUMANOS DESTINADOS A VIVIR EN UN MUNDO NUEVO, DONDE TODO LO CADUCO, TODO LO VIEJO, TODO LO QUE REPRESENTA LA ~~UNA~~ SOCIEDAD CUYAS BASES ACABAN DE DESTRUIRSE HABRA DESAPARECIDO DEFINITIVAMENTE. PARA ALCANZAR ESO, HAY QUE TRABAJAR, TRABAJAR EN EL SENTIDO DE PERFECCIONARSE, DE AUMENTAR LOS CONOCIMIENTOS, DE AUMENTAR LA COMPRESION DEL MUNDO QUE NOS RODEA, DE INQUIRIR Y AVERIGUAR, CONOCER BIEN EL PORQUE DE LAS COSAS Y DE PLANTEARSE SIEMPRE LOS GRANDES PROBLEMAS DE LA HUMANIDAD, COMO PROBLEMAS PROPIOS.

ASI EN UN MOMENTO DADO, EN UN DIA CUALQUIERA DE LOS AÑOS QUE VIENEN, DESPUES DE BASAR MUCHOS SACRIFICIOS SI, DESPUES DE HABERNOS VISTO AL BORDE DE LA DESTRUCCION MUCHAS VECES QUIZAS, DESPUES DE HABER VISTO QUIZAS COMO NUESTRAS FABRICAS SON DESTRUIDAS Y HABERLAS RECONSTRUIDO NUEVAMENTE, DESPUES DE ASISTIR AL ASESINATO, A LA MATANZA DE MUCHOS DE NOSOTROS Y DE RECONSTRUIR LO QUE ES DESTRUIDO. AL FIN DE TODO ESTO, UN DIA CUALQUIERA, CASI SIN DARNOS CUENTA, HABREMOS CREADO, JUNTO CON LOS OTROS PUEBLOS DEL MUNDO, LA SOCIEDAD COMUNISTA (APLAUSOS), NUESTRO IDEAL.

COMPANEROS, HABLAR DE LA JUVENTUD ES UNA TAREA MUY GRATA, UNO SIENDE EN ESE MOMENTO CAPAZ DE TRANSMITIR ALGUNAS COSAS Y SIENDE LA COMPRESION DE LA JUVENTUD. HAY MUCHAS COSAS QUE QUISIERA DECIRLOS, DE TODOS NUESTROS ESFUERZOS, DE NUESTROS AFANES, DE COMO SIN EMBARGO, MUCHOS DE ELLOS SE ROMPEN ANTE LA REALIDAD DIARIA Y DE COMO HAY QUE VOLVER A INICIAR, DE LOS MOMENTOS DE FLAQUEZA Y DE COMO EL CONTACTO CON EL PUEBLO M CON LOS IDEALES Y CON LA PUREZA DEL PUEBLO NOS INFUNDE NUEVO FERVOR REVOLUCIONARIO. HABRIA MUCHAS C/O

SAS DE QUE HABLAR. SIN EMBARGO, HAY QUE CUMPLIR TAMBIEN NUESTROS DEBERES Y APROVECHO PARA EXPLICARLES PORQUE ME DESPIDO DE ~~MINIM~~ USTEDES CON TODA LA MALA INTENCION, SI USTEDES QUIEREN, ME DESPIDO DE USTEDES, PORQUE VOY A CUMPLIR CON MI DEBER DE TRABAJADOR VOLUNTARIO A UNA TEXTILERA (APLAUSOS), ALLI ESTAMOS TRABAJANDO DESDE HACE YA ALGUN TIEMPO, ESTAMOS EMULANDO CON LA EMPRESA CONSOLIDADA DE HILADOS Y TEJIDOS PLANOS QUE TRABAJA EN OTRA TEXTILERA Y ESTAMOS CON LA JUNTA CENTRAL DE PLANIFICACION QUE TRABAJA EN OTRA TEXTILERA. QUIER DECIRLES HONESTAMENTE QUE EL MINISTERIO DE INDUSTRIAS VA ULTIMO EN LA EMULACION, QUE TENEMOS QUE HACER UN ESFUERZO MAYOR, MAS GRANDE, REPETIDO CONSTANTEMENTE PARA AVANZAR, PARA PODER CUMPLIR AQUELLO QUE NOSOTROS MISMOS DESEMOS DE SER LOS MEJORES, DE ASPIRAR A SER LOS MEJORES, PORQUE NOS DUELE SER LOS ULTIMOS ~~M~~ EN LA EMULACION SOCIALISTA. SUCEDE SIMPLEMENTE QUE HA OCURRIDO LO MISMO QUE LES HA OCURRIDO ^{MUCHOS DE} A/USTEDES, LA EMULACION ~~MM~~ ES FRIA, UN POCO INVENTADA Y NO HEMOS SABIDO ENTRAR EN CONTACTO CON LA MASA DE TRABAJADORES. MAÑANA TENDREMOS UNA ASAMBLEA PARA DISCUTIR ESTOS PROBLEMAS Y PARA TRATAR DE RESOLVERLOS TODOS, DE BUSCAR LOS PUNTOS DE UNION, DE ESTABLECER UN LENGUAJE COMUN Y DE DAR UNA IDENTIDAD ABSOLUTA ENTRE LOS TRABAJADORES DE ESA INDUSTRIA Y NOSOTROS LOS ~~M~~ TRABAJADORES DEL MINISTERIO, Y DESPUES DE LOGRADO ESTO, ESTOY SEGURO DE QUE AUMENTAREMOS MUCHO EL RENDIMIENTO ALLI Y QUE PODREMOS POR LO MENOS ENTRAR HONESTAMENTE, NHONORABLEMENTE POR LOS PRIMEROS LUGARES. EN TODO CASO EN LA PROXIMA ASAMBLEA, EL AÑO QUE VIENE, LES CONTAMOS EL RESULTADO. HASTA ENTONCES. (APLAUSOS).